
主催：福井県産業労働部 国際経済課 国際交流・多文化共生グループ

TEL：0776-20-0752  Email: tabunkakyosei@pref.fukui.lg.jp

日常生活やお仕事で外国人住民とのコミュニケーションを
もっと円滑にしたいと思っていませんか？

嶺 北 会 場 嶺 南 会 場

内 容
1. 「やさしい日本語」についての講演

2. 業務に使える用語集の作成や文書の書き換え

3. 外国人が抱える日本語の悩みをヒアリング

【申込フォーム】 ※申込期限 1月14日（火）17：00
https://forms.office.com/r/PTkLHEr83a

日時：1月21日（火） 10:30～12:30  （行政向け）
日時：1月21日（火） 13:30～15:30  （企業向け）

場所：福井県国際交流会館 第1・2会議室
（福井市宝永3丁目1-1）

日時：1月24日（金）14:00～16:00
（全対象者向け）

場所：敦賀市知育・啓発施設「ちえなみき」
（敦賀市鉄輪町1丁目5-32）

定 員 【嶺北会場】 各回20名程度

定 員 【嶺南会場】 10名程度

参 加 費

無 料

対 象 者
・行政、国際交流団体やNGO職員等
・外国人労働者雇用の企業管理職・担当者
・区長、自治会関係者等の地域住民の方々

この研修では、外国人にも分かるように配慮した
「やさしい日本語」 の活用について学べます！

https://forms.office.com/r/PTkLHEr83a
https://www.bing.com/maps?mepi=127%7EDirections%7EUnknown%7EDirection_Button&ty=0&rtp=pos.36.06740188598633_136.22535705566406__%E7%A6%8F%E4%BA%95%E7%9C%8C%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E4%BA%A4%E6%B5%81%E4%BC%9A%E9%A4%A8__e_%7E&mode=d&v=2&sV=1&cp=36.067385%7E136.225336&lvl=14.5
https://www.bing.com/search?q=%E3%81%A1%E3%81%88%E3%81%88%E3%81%AA%E3%81%BF%E3%81%8D&qs=n&form=QBRE&sp=-1&lq=0&pq=%E3%81%A1%E3%81%88%E3%81%88%E3%81%AA%E3%81%BF%E3%81%8D&sc=0-6&sk=&cvid=6B822A46411D437FAA875B9C13D12741&ghsh=0&ghacc=0&ghpl=

	スライド 1: やさしい日本語研修

